

Plougastel le 31 octobre 2021

Objet : Un toit pour le secours populaire de Plougastel

Monsieur le maire,

Les derniers articles parus dans la presse et les appels à l'aide des bénévoles du secours populaire sur les réseaux sociaux ne doivent pas nous laisser insensible. Depuis plus d'un an, le problème, vous a été régulièrement remonté de tous les côtés. Une enveloppe de 100 k€ a été débloquée l'année dernière avec une première promesse que les travaux seraient terminés avant l'automne 2021. Quelques mois plus tard, vous nous appreniez que vous aviez été trop optimiste et qu'on se dirigeait plutôt vers une fin des travaux pour l'été 2022. Dès lors, votre équipe avait évoqué une solution « intérimaire » pour septembre avec l'utilisation des bungalows « DIWAN » et l'accès à une partie du bagadans. Malheureusement pour des problèmes de compatibilités des vies associatives, cette solution est aussi tombée à l'eau. Vous avez donc essayé d'improviser une nouvelle solution alternative en installant des barnums sur le site de Kerbrat. Malheureusement, ce qui devait arriver arriva, : première tempête et au revoir le barnum, première pluie et bonjour la gadoue. La situation n'est pas viable dans l'état. Laisser le secours populaire dans cette situation n'est pas digne d'une commune moderne. Quelle place souhaitez-vous donner à la politique sociale sur notre commune. ?

Pourtant la commune dispose de milliers de m2 de locaux vides de toute occupation depuis l'ouverture de l'école Mona OZOUF. Et en même temps, vous refusez systématiquement toute occupation des locaux du Champ de foire avant d'avoir décidé de sa future destination. Depuis 10 ans, vous n'avez pas avancé sur la future affectation du Champ de foire ne peut-on pas encore attendre une année de plus pour l'acter ? En attendant les bénévoles et les bénéficiaires du Secours populaire se retrouvent dans la boue par temps de pluie et sans toit quand une tempête le décide. Aujourd'hui, ils sont à la recherche de 150 m2. Si on prend uniquement le réfectoire du CDF, cela dépasse largement la surface requise.

Monsieur le maire, nous vous demandons d'ouvrir immédiatement les locaux nécessaires dans l'école du champ de foire pour accueillir dignement le secours populaire.

Cordialement

Les élus EPP

Copie OF et le TLG